

KOPIE

Büro für Recht[s]- und Geschichtsforschung
-Recht[s]sachverständiger und Souverän -

KOPIE

Alber, :Christian Bernd:
c/o Wöhlsdorf 3
[07318] Saalfeld/Saale
Constitutional 2nd German Empire
Tel: +49-1573 4596092
chr.alber@yahoo.com
www.deutscher-reichsanzeiger.info

**US Military -
criminal investigation division
Quantico, Virginia, USA**

sowie

**US Department of Justice
950 Pennsylvania Avenue, NW
Washington, DC 20530-0001
United States of America**

KOPIE

KOPIE

2. November 2022

Für Tot Erklärung und schwerwiegender Fall des Diebstahls und Enterbung beim hier bei mir lebenden Fürsten und Kardinal Prof. Dr. Andreas von Hohenzollern

Am 26. Mai 1948 in Auckland, Neuseeland geboren

Sehr geehrte Damen und Herren,

wir schreiben Ihnen bzgl. der ab dem Jahr 2005 erfolgten Für Tot Erklärung und des damit verbundenen schwerwiegenden Falles des Diebstahls und der Enterbung des hier bei mir lebenden Fürsten und Kardinals Prof. Dr. Andreas von Hohenzollern durch Opus Dei/Vatikan und seiner eigenen Familie von Hohenzollern.

Dieser ist auch unter seinem kirchlichen Namen Wolfgang Schuler bekannt.

Der Befreiungstheologe Prof. Dr. Andreas von Hohenzollern war ursprünglich 1969 vom Kartäuser-Orden als Mönch nach Brasilien geschickt worden. Später, ab 2003 war er dann wieder in dem Land tätig.

Von Salvador da Bahia/Brasilien aus versuchte er zuletzt auch vergeblich die Wahl des kinderschändenden Unterdrückungstheologen Josef Ratzingers zum Papst Benedikt XVI zu verhindern. Leider ist ihm dies nicht gelungen und der Wind hatte sich daraufhin komplett gegen ihn gewendet und die Tot-Erklärung und Enterbung wurde von den unsichtbaren Mächten dahinter (Vatikan, Opus Dei, usw.) eingeleitet.

KOPIE

KOPIE

KOPIE

KOPIE

Der 74-jährige Prof. Dr. Andreas von Hohenzollern ist Alleinerbe der schwäbischen Linie der Hohenzollern (früher Hohenzollern-Sigmaringen) und beansprucht weiterhin das ihm über seine Eltern vermachte Erbe, welches jedoch nun gegen sein Wissen und Willen in die Unternehmensgruppe Hohenzollern GmbH & Co. KG eingeflossen ist.

Die deutschen BRD-Gerichte wollen auf die vorgelegten Unterlagen seit über fünf Jahren nicht eingehen.

Da er am 26.5.1948 in Auckland, Neuseeland geboren ist wären eigentlich die dortigen Gerichte und Behörden für ihn zuständig. Aber auch von dort kam trotz mehrmaligem schriftlichen und telefonischen Nachfragens die letzten Jahre über keine Rückmeldung.

Bitte finden Sie hierzu den gesamten Schriftverkehr in der Anlage.

Prof. Dr. Andreas v. Hohenzollern fühlt sich am Ende seines Lebens und ist daher seit Jahren hoffnungslos bzgl. seiner Handlungsmöglichkeiten, um das ganze juristisch anzupacken.

Hauptgegner ist weiterhin die katholische Amtskirche, die im Januar 2006 zusammen mit dem 2010 verstorbenen Friedrich Wilhelm von Hohenzollern die Unternehmensgruppe Fürst von Hohenzollern GmbH & Co. KG gegründet hat, an der der Vatikan über Scheinfirmen zu 51% beteiligt ist. Erbe Friedrich Wilhelms von Hohenzollern ist dessen Sohn Karl Friedrich, der heute als regierender Fürst von Hohenzollern und Familienoberhaupt firmiert.

Parallel dazu behauptet auch der weitverwandte Bremer Georg Friedrich von Preußen, daß er mittlerweile das legitime Oberhaupt des Gesamthauses von Hohenzollern-Preußen sei. Ob dies jedoch so möglich ist wagen wir ebenfalls an dieser Stelle zu bezweifeln.

KOPIE

KOPIE

Die Diffamierung durch Kirchen- und Staatsorgane in Deutschland erleichtert insbesondere, daß Andreas von Hohenzollern offiziell weltweit als „Wolfgang Schuler“ bezeichnet wird, ein Name, der ihm 1967 bei seinem Klostereintritt aufgezwungen wurde (analog zu Prinz Friedrich von Sachsen-Meiningen, der als Kartäuser „Marianus Marck“ hieß, welcher Name auch auf seinem Grabkreuz figuriert, gest. 1995 im Charterhouse of Transfiguration, Arlington/Vermont/USA).

Das etablierte, kriminelle deutsche System verwendet seither jede Möglichkeit im hier vorliegenden Falle des Prof. Dr. Andreas v. Hohenzollern wenn dieser seinen wahren Geburtsnamen erwähnt, um ihn wegen Namens- und Titelmißbrauchs anzuklagen. Lediglich der Name „Wolfgang Schuler“ wird ihm straffrei zugebilligt.

Auf diese Weise wird geschickt verhindert, daß er nur ansatzweise überhaupt ein Klageverfahren in Sachen Erbschaft und Restituierung beginnen kann. Alles wird auf diese Weise geschickt bereits im Kern erstickt und zunichte geredet.

Über Ihre Mithilfe bei der Klärung dieses schwerwiegenden Falles wären wir Ihnen sehr dankbar.

Freundliche Grüße,

Christian Bernd von Wöhlisdorf

Andreas v. Hohenzollern

Rechtssachverständiger des
reichsverfassungsrechtlichen
Staates Deutsches Reich
Christian Bernd Alber
c/o Wöhlisdorf 3
[07318] Saalfeld - Wöhlisdorf



KOPIE

KOPIE

KOPIE

*Büro für Recht[s]- und Geschichtsforschung
-Recht[s]sachverständiger und Souverän -*

KOPIE

Alber, :Christian Bernd:
c/o Wöhlsdorf 3
[07318] Saalfeld/Saale
Constitutional 2nd German Empire
Tel: +49-1573 4596092
chr.alber@yahoo.com
www.deutscher-reichsanzeiger.info

**US Military -
criminal investigation division
Quantico, Virginia, USA**

and

**US Department of Justice
950 Pennsylvania Avenue, NW
Washington, DC 20530-0001**

United States of America

November 3rd 2022

**Declaration of death and serious case of theft and disinheritance from the Prince and
Cardinal Prof. Dr. Andrew of Hohenzollern**

Born May 26, 1948 in Auckland, New Zealand

KOPIE

KOPIE

Dear Ladies and Gentlemen

We are writing to you regarding the declaration of death made in 2005 and the associated serious case of theft and disinheritance of the Prince and Cardinal Prof. Dr. Andreas von Hohenzollern through Opus Dei/Vatican and his own Hohenzollern family.

Prince and Cardinal Andreas von Hohenzollern is also known by his ecclesiastical name „Wolfgang Schuler“.

The liberation theologian Prof. Dr. Andreas von Hohenzollern was originally sent to Brazil as a monk by the Carthusian Order in 1969.

Later, from 2003, he was again active in the country. From Salvador da Bahia/Brazil he recently tried in vain to prevent the election of the child molesting theologian of oppression Josef Ratzinger as Pope Benedict XVI.

Unfortunately, he did not succeed and the tide turned completely against him and the declaration of death and disinheritance was initiated by the invisible powers behind it (Vatican, Opus Dei, etc.).

The 74-year-old Prof. Dr. Andreas von Hohenzollern is the sole heir of the Swabian line of Hohenzollern (formerly Hohenzollern-Sigmaringen) and continues to claim the inheritance bequeathed to him by his parents, which, however, has now flowed into the Hohenzollern GmbH & Co. KG group of companies against his knowledge and will.

KOPIE

KOPIE

The German Federal Republic of Germany (FRG) Courts have not wanted to deal with the submitted documents for more than five years, for whatever reason. See attachments.

Since Andreas v. Hohenzollern was born on May 26, 1948 in Auckland, New Zealand, the local Courts and authorities would actually be responsible for him. But even from there, despite repeated written and telephone inquiries, there has been no feedback over the last few years. Please find the entire correspondence in the attachment.

Prof. Dr. Andrew v. Hohenzollern feels at the end of his life and has therefore been hopeless for years regarding his options to tackle the whole thing legally.

The main opponent is still the Catholic official church, which in January 2006 together with Friedrich Wilhelm von Hohenzollern, who died in 2010, founded the Fürst von Hohenzollern GmbH & Co. KG group of companies, in which the Vatican has a 51% stake via front companies.

Friedrich Wilhelm von Hohenzollern's heir is his son Karl Friedrich, who is now the reigning Prince of Hohenzollern and head of the family.

At the same time, also the distant relative of Bremen, Georg Friedrich von Prussia from the Hohenzollern-Brandenburg line, claims that he himself is now the legitimate head of the House of Hohenzollern-Prussia altogether. However, we doubt whether this is possible at this point. KOPIE

KOPIE

The defamation by church and state organs in Germany is made easier in particular by the fact that Prince and Cardinal Prof. Dr. Andreas von Hohenzollern has officially been referred to worldwide as "Wolfgang Schuler", a name that was forced upon him when he entered the monastery in 1967 (analogous to Prince Friedrich of Saxe-Meiningen, who as a Carthusian "Marianus Marck" was the name, which name also appears on his grave cross, died 1995 in the Charterhouse of Transfiguration, Arlington/Vermont/USA).

Since then, the established, criminal German system has used every possibility in the present case of Prof. Dr. Andreas v. Hohenzollern when he mentions his true birth name in order to accuse him of misusing his name and title.

Only the name "Wolfgang Schuler" has been granted to him by the system and powers in place with impunity.

In this way it is cleverly prevented that he can ever begin legal proceedings in matters of inheritance and restitution based on his true Hohenzollern lineage and descendance. In this way, everything has cleverly been smothered and ruined at the core.

We would be very grateful for your help in clarifying this serious case.
Thank you.

Best Regards,

Christina Seid von Kalsruhe



Rechts Sachverständiger des
reichsverfassungsrechtlichen
Staates Deutsches Reich
Christian Bernd Alber
c/o Wöhlisdorf 3
[07318] Saalfeld - Wöhlisdorf